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Programma da realizzare in caso di elezione a Presidente del Comitato della Croce Rossa 
Italiana di Imperia. 

Innanzitutto mi presento sono Giuseppe Giannattasio sonò·· OMISSIS sono volontario 
della Croce Rossa • dal gennaio 1976, nell'ambito dell'Associazione ho ricoperto numerosi 
incarichi sia nell'ambito dell'allora componente dei Volontari del Soccorso che di quello 
amministrativo e gestionale. 

La decisione di presentare, la mia candidatura a Presidente del Comitato di Imperia, 
scaturisce dalla consapevolezza di poter dare ancora il mio contributo, come fatto negli ultimi 4 
anni e potenziare ulteriormente le attività sanitarie e sociali. 

In caso di elezione mi prefiggo di portare avanti il seguente programma: 
1) Visibilità del Comitato, proseguire nell'intensificazione dei rapporti con la cittadinanza e le

istituzioni locali per essere più incisivi nell'azione di sostegno alle fasce vulnerabili della
popolazione e trovare parte di quelle risorsa economiche che ci consentono di portare
avanti le nostre attività.

2) Amministrazione: continuare con la gestione amministrativa, come fatto dal 2018 ad oggi,
tenendo sotto costante controllo le entrate e le uscite nel pieno rispetto delle norme vigenti
in materia al fine di rendere meno onerosa la gestione stessa e avere di conseguenza un
bilancio stabile e veritiero.

3) Attività di Trasporto Sanitario e Soccorso in Ambulanza: Oggi la convenzione con
Regione Liguria è la maggiore fonte di entrate per il Comitato ma risente in modo molto
pesante del mancato adeguamento, nonostante mesi di lavoro e trattative, delle tariffe da
parte di A.Li.Sa che mettono in seria difficoltà la tenuta economica del Comitato nonché il
mantenimento dei livelli occupazionali e, nel malaugurato caso di un blocco delle trattative
o di un adeguamento tariffario non soddisfacente le nostre esigenze sarà necessario
provvedere ad un riduzione del personale dipendente.
Per il trasporto dei disabili, che svolgiamo per conto della ATS 9, è stato raggiunto un
accordo cl1e, a regime, porterà un aumento delle entrate che consentirà di svolgere il
servizio con un giusto ritorno economico.
Sarà comunque necessario allargare il nostro campo di azione nel campo del trasporto
sociale stringendo accordi con le amministrazioni interessate o con soggetti privati per
questa specifica attività.

4} Sede del Comitato: la nostra sede, seppur molto prestigiosa, presenta numerose
criticità e quindi necessita di una adeguata e continua manutenzione e interventi
importanti per mantenere la funzionalità e l'integrità e purtroppo la mancata
erogazione, da parte del Comitato Nazionale, di fondi finalizzati alla manutenzione
straordinaria dell'immobile ha impedito, fino ad oggi, di poter procedere ai necessari
lavori.
Per quanto attiene la manutenzione straordinaria della sede si farà ricorso a tutte le
possibilità che saranno offerte dal Comitato Nazionale, dalla pubblica
amministrazione o da privati e fondazioni per poter avviare lavori di ristrutturazione.
Nel breve periodo sarà necessario provvedere, a sistemare il piano seminterrato in modo
da riportare in quell'area il servizio ambulanza e restituire alla sua storica funzione il primo
piano;

5) Divise ed equipaggiamento per il personale Volontario e dipendente si cercherà, come
fatto negli ultimi 4 anni, dì fornire il materiale necessario per poter svolgere le attività








